
LeƩre de moƟvaƟon

Diplômée de l’école d’architecture de l'ENSA Nantes depuis 2020, j'ai obtenu mon diplôme
HMONP en septembre 2024. J'ai aujourd'hui 3 ans d'expérience en agence d'architecture et 1 an
d'expérience au sein d'une entreprise de fabricaƟon d'habitats légers.

De 2022 à 2025, à l’Atelier d’Architecture Normand en tant qu’assistante de projet, j’ai travaillé sur
différents projets à l’échelle de la maison individuelle et pour des parƟculiers, allant de la
réhabilitaƟon à des extensions et surélévaƟons ou encore des aménagements intérieurs. En
travaillant aussi bien en concepƟon, qu’en suivi de chanƟer, j’ai expérimenté pleinement le méƟer
d’architecte dans sa globalité. Ce poste m’a permis de parƟciper aux diverses phases d’un projet
depuis la faisabilité jusqu'à la récepƟon d'un ouvrage. Ainsi, j'ai monté des permis de construire et
déclaraƟons préalables, établi des chiffrages esƟmaƟfs, mené des visites entreprises sur site, rédigé
des CCTP et réalisé des analyses d’appel d’offre. Durant la phase travaux, j’ai pu suivre jusqu’à 10
chanƟers et développé ainsi ma culture construcƟve. L’agence m’a accompagnée acƟvement sur
chacun des projets et jusqu'à acquérir de plus en plus d’autonomie.

De 2021 à 2022, au sein de l’entreprise TY-NID, j’ai découvert la fabricaƟon de Ɵny houses, depuis
l’ossature jusqu’aux finiƟons. Cet apprenƟssage m’a permis de compléter ma formaƟon d’architecte
par une vue détaillée du travail praƟque de la construcƟon bois, très uƟle à la compréhension des
projets dans leur ensemble. J’ai travaillé aussi bien sur la concepƟon architecturale que sur les étapes
de fabricaƟon de ces habitats légers. CeƩe expérience très enrichissante et formatrice a été une
véritable révélaƟon car la pluridisciplinarité m’a totalement épanouie.

Mon premier emploi d’architecte junior de 2020 à 2021 chez GDV Architectes et mes différents
stages pendant mon cursus m’ont permis de maîtriser de nouveaux ouƟls, de collaborer avec les
architectes confirmés sur la concepƟon de projets et d’appréhender le côté social et relaƟonnel de la
profession.

Aujourd'hui, je cherche à intégrer une agence d'architecture correspondant à mes valeurs et mes
envies professionnelles. Je suis moƟvée à exercer au sein d'une structure avec une équipe
dynamique, qui veille à proposer de l'architecture écologique, sensible et durable.
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